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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de julio 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 9 de julio de 2021, ha resuelto convocar la celebración de la 
sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 15 de julio de 2021 en el 
Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria de 11 de junio y ordinaria de 24 de junio, 
ambas de 2021. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Aprobación definitiva del Plan Especial de reordenación de accesos rodados del API 3.5-02 
“Somosaguas Sur” del PGOU. 

3º.- Aprobación inicial de la Ordenanza municipal de Movilidad y Tráfico de Pozuelo de Alarcón. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

4º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 9 de julio de 2021 de modificación de la estructura del 
Ayuntamiento y de las competencias delegadas. 

5º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

6º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 

7º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el 
Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
8º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
9º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 
10º.- Dación de cuenta del Informe anual de la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones del 
año 2020. 

iv.  Mociones: 

11º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre Pozuelo Ciudad Universitaria. 

12º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la protección urgente y la puesta en valor de El Viaje del Agua 
y el Lavadero y Fuente de La Poza. 

v.  Ruegos y preguntas:  

13º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

13.8.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre pistas de baloncesto. 

13.18.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de gratuidad de los aparcamientos 
públicos de Pozuelo Pueblo como ha hecho Boadilla hasta fin de año para dinamizar la recuperación de 
la actividad económica en esta zona. 

13.60.- Del Sr. Fernández Tomás sobre licitación del proyecto modificado de Coca de la Piñera. 

13.61.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre campamentos de la Concejalía de Educación. 

13.62.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre fiestas de Nuestra Señora de la Consolación 2021. 

  De respuesta escrita: 

13.1.- Del Sr. Macías Parras sobre local de la Concejalía de Educación. 

13.2.- Del Sr. Macías Parras sobre Aula de Educación Medio Ambiental. 
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13.3.- Del Sr. Macías Parras sobre gestión y control de colonias felinas urbanas. 

13.4.- Del Sr. Macías Parras sobre Agencia de Colocación de Empleo. 

13.5.- Del Sr. Macías Parras sobre pantallas municipales para los Juegos Olímpicos. 

13.6.- Del Sr. Macías Parras sobre socavones. 

13.7.- Del Sr. Macías Parras sobre plan municipal de turismo. 

13.9.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre desbroce en el arroyo Pozuelo. 

13.10.- De la Sra. González Jiménez sobre necesidad de extender las fiestas patronales a las 
distintas zonas de Pozuelo. 

13.11.- De la Sra. González Jiménez sobre nuevo hotel en Pozuelo de Alarcón. 

13.12.- De la Sra. González Jiménez sobre pabellones prefabricados en las instalaciones del colegio 
las Acacias. 

13.13.- De la Sra. González Jiménez sobre perturbación del descanso de los vecinos. 

13.14.- De la Sra. García Palomino sobre asistencia de mayores a los centros de día. 

13.15.- De la Sra. García Palomino sobre convenio con piscina pública de los alrededores. 

13.16.- De la Sra. García Palomino sobre Fiestas patronales de Pozuelo –septiembre 2021-. 

13.17.- De la Sra. García Palomino sobre pago con tarjeta en parking de la Plaza del Padre Vallet. 

13.19.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el cumplimiento del acuerdo de ampliación y mejora del área 
canina del Cerro de los Perdigones. 

13.20.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la situación de la Fuente de La Escorzonera. 

13.21.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la protección a los peatones en el cruce de la carretera de 
Húmera con calle Ramón y Cajal y calle San Jaime. 

13.22.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el destrozo del dominio público de la zona del arroyo 
Retamares y la imposibilidad de acceso al mismo. 

13.23.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de recogida de ramas y árboles caídos, así como 
poda de seguridad en el arbolado del Monte de Pozuelo. 

13.24.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el detalle de las obras de mejora a acometer este verano en 
nuestros colegios públicos. 

13.25.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los 35ºC que se pueden alcanzar en el interior de la Escuela 
Infantil Los Madroños y su climatización. 

13.26.- De la Sra. Moreno García sobre desbroce de solares y parcelas. 

13.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre la terraza en el espacio social situado en la colonia de los 
Angeles. 

13.28.- Del Sr. González Bascuñana sobre problema de comunicación de telefonía móvil en Camino 
de las Huertas nº 2. 

13.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre dificultades para la finalización del proceso de 
adjudicación del contrato de recogida de RSU y limpieza urbana. 

13.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre modificación de contrato con empresa JOCARAL S.A. 

13.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre la participación de Pozuelo en fondos FEDER 2014-2020. 

13.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre la construcción de las 25 viviendas de la calle Murania 
n.º3. 

13.33.- De la Sra. Hernández Martínez sobre contratos finalizados en esta Administración Local. 

13.34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre obras en la fuente de la Estación. 

13.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre contrato de tarjetas de compra canjeables por bienes 
de primera necesidad para la tramitación de ayudas de emergencia social.  

13.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre aparca-bicis en Plaza Padre Vallet. 

13.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre marquesina en la Avenida de Europa con Avenida 
Comunidad de Madrid. 

13.38.- Del Sr. Sanz Llorente sobre Viaje del Agua y La Poza. 
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13.39.- Del Sr. Sanz Llorente sobre el INNPAR y el vivero de empresas. 

13.40.- Del Sr. Sanz Llorente sobre piscina de verano del Valle de las Cañas. 

13.41.- Del Sr. Sanz Llorente sobre ayudas a empresas y autónomos por la pandemia. 

13.42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre parcela pública regalada a la Archidiócesis. 

13.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre convenio de la Agencia de Colocación con la Comunidad de 
Madrid. 

13.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gasto presupuestario de la Agencia de Colocación. 

13.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gestión de puestos de trabajo de la Agencia de Colocación. 

13.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre otras actividades realizadas por la Agencia de Colocación. 

13.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contabilidad de la Agencia de Colocación. 

13.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dedicación del personal de la Agencia de Colocación. 

13.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dedicación del personal eventual de la Agencia de 
Colocación. 

13.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dedicación a otras tareas del personal de la Agencia de 
Colocación. 

13.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plusvalía y donaciones. 

13.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre entidades concesionarias. 

13.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mantenimiento del arroyo Pozuelo a su paso por Coca de la 
Piñera. 

13.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre insuficiencia de medios por Filomena. 

13.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre zonas verdes del centro de mayores de la Plaza del Padre 
Vallet. 

13.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plaga de gatos en el centro de mayores de la Plaza del 
Padre Vallet. 

13.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ratas en el parque Fuente de la Salud y en la calle Hospital. 

13.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre restaurante de la calle París nº 2 –requerimiento de planos. 

13.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre restaurante de la calle París nº 2 –personación de técnicos 
municipales. 

14º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

15º.- Ruegos con una semana de antelación. 

16º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

17º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 

 

Gonzalo Cerrillo Cruz 


		2021-07-12T11:36:09+0200
	GONZALO CERRILLO CRUZ - 02703985J




